

Unsere diesjährige Projektwoche, die vom 13.05. bis zum 17.05.2024 stattfindet, steht unter dem Motto „Bewegungs- und Gesundheitserziehung“. Die Kinder erhalten die Möglichkeit, zum einen verschiedene außerschulische Sportarten kennen zu lernen. Zum anderen werden sie mit gesunden Verhaltensweisen vertraut gemacht, indem Zahnpflege und gesunde Ernährung thematisiert werden. Kochprojekte, Waldtage mit Kräuterwanderung, Yoga sowie der Besuch eines Reitstalles mit Therapiepferden stehen auch als Lerninhalte auf dem Programm.

Im Vorfeld konnten wir etliche Vereine, eine Krankenkasse und das Gesundheitsamt akquirieren, ihre Sportart bzw. ihr Gesundheitsprojekt zu präsentieren und einen Schnupperkurs anzubieten. An dieser Stelle bedanke ich mich vor allem bei meinen Kolleginnen Frau Weirich, Frau Lehmann, Frau Rupp, Frau Pfeifer und meinem Kollegen Herrn Quartz, die mit Vereinen, Behörden und Interessierten kommuniziert haben und Termine ausmachen konnten.

In dieser Woche ist der Basketballverein präsent, zwei Trainer des Tennisvereins kommen mit umfangreichem Equipment, der Tai Chi Verein bietet Kurse an, der Ringerverein lässt die Kinder miteinander kämpfen, ein Fahrradparcour wird auf dem Schulgelände aufgebaut, die Rosselanos bieten einen Tanzkurs an, bei einem Selbstverteidigungskurs lernen die Kinder Grundtechniken und richtige Verhaltensweisen bei gefährlichen Situationen kennen. Auch Eltern erweitern unser vielfältiges Angebot, indem sie mit den Kindern kochen, Frühstück zubereiten oder gar einen Waldspaziergang begleiten.

Ich danke allen Vereinen und Beteiligten, die mit ihrem großen Eifer und Engagement helfen, unseren Kindern gesunde Verhaltensweisen näher zu bringen und sportliche Aktivitäten anzubieten. Unser gemeinsames Ziel ist es, den Kindern interessante Bewegungsmöglichkeiten aufzuzeigen, damit sie vom oftmals bewegungsarmen Alltag motiviert in gesundheitsfördernde Maßnahmen einsteigen. Wir hoffen auf einen positiven Nachhall der gesamten Elternschaft, die ihre Kinder unterstützten und zur Bewegung animieren. Bitte geben Sie in Zukunft keine Süßigkeiten (Ausnahmen sind Geburtstage oder Klassenfeste), keine Süßgetränke und keine ungesunden Pausensnacks mehr mit in die Schule. Das Kollegium dankt Ihnen!

Folgende Vereine und Trainer sind vor Ort:

Basketball: Pascal Zimmer von Baskets98 Völklingen- Warndt e.V.

Ringern: Gerhard Thiel und Peter Walz von KSV 09 "DE" Völklingen-Fürstenhausen e.V.

Fußball: 4 Trainer, darunter Benjamin Steinlein vom SV 1910 Geislautern e.V.

Tai Chi vom Dao Zentrum Völklingen: Herr Meyer und sein Team

Tennis: Fynn Braun und Lilly Allard vom TC Ludweiler e.V.

Tischtennis: Herr Britz vom TV Geislautern: TV 1891 Geislautern e.V. Herr Pohl vom TV Elm

Selbstverteidigungskurs vom Karate Dojo Wehrden

Gesundheitsamt Saarbrücken: Frau Müller

IKK Südwest: Frau Bergmann

ADAC Fahrradparcour: Herr Schwindling

Daniela Busse-Braun, Schulleiterin